

COMPREHENSIVE ASSET MANAGEMENT PROGRAM
POLITIQUE DE GESTION INTÉGRÉE DES ACTIFS

COMMITTEE RECOMMENDATIONS AS AMENDED

That Council:

1. a) **Receive the Comprehensive Asset Management Program, 2012 State of the Asset Report (Document 1);**
 - b) **Approve the Comprehensive Asset Management Policy (Document 2);**
 - c) **Approve an infrastructure renewal funding target, indexed annually to construction inflation, to maintain City assets in a state of good repair, as outlined in this report, to be reached within 10 years and included for consideration as part of each year's draft budget; and**
 - d) **Approve inclusion of an Asset Management section in all relevant future Committee and Council reports to ensure the long-term infrastructure implications of recommended projects are specifically identified.**
 - e) **Approve working with the Association of Municipalities of Ontario (AMO) and the Federation of Canadian Municipalities (FCM) to achieve long-range infrastructure funding for municipalities.**
2. **Approve the report with the REVISED "Legal Implications" section, distributed on October 1, 2012.**

RECOMMANDATIONS MODIFIÉES DU COMITÉ

Que le Conseil:

1. a) **reçoive le rapport sur l'état des biens du Programme de 2012 de gestion intégrée des biens (document 1);**
 - b) **approuve la Politique de gestion intégrée des actifs (document 2);**

- c) approuve un objectif de financement du renouvellement des infrastructures à atteindre sur une période de dix ans, indexé chaque année au taux d'inflation de la construction, qui permettra d'entretenir les actifs de la Ville et de les conserver en bon état, comme il est indiqué dans ce rapport, et qui soit prévu dans le budget provisoire de chaque année; et
 - d) approuve l'inclusion d'une section sur la gestion des actifs dans tous les rapports futurs pertinents du Comité et du Conseil pour que les conséquences à long terme liées aux infrastructures des projets recommandés soient définies de façon précise.
 - e) approuve la collaboration avec l'Association des municipalités de l'Ontario (AMO) et la Fédération canadienne des municipalités (FCM) pour obtenir un financement des infrastructures à long terme pour les municipalités.
2. Approuve le rapport tel que modifié par la section « Répercussions sur le plan juridique » RÉVISÉE distribuée le 1 octobre 2012.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. Deputy City Manager, Planning and Infrastructure report dated 19 September 2012 (ACS2012-PAI-INF-0007).
Rapport du Directrice municipale adjointe, Urbanisme et infrastructure le 19 septembre 2012 (ACS2012-PAI-INF-0007)
2. Extract of draft minutes dated, 2 October 2012.
Extrait de l'ébauche du procès-verbal, le 2 octobre 2012.